

定例会&センターミーティング5月

NRTC

2021/5/7 (金) 19:30~「Web会議」

1 議長選出 松田敏彦副委員長（公務の都合により一部井村氏が代行）

2 5月度の事業運営（案）について〔菊次〕

菊次センター長より概要を説明。

浦川副委員長

・NRST5月については定例会終了後事業計画書を送付。

岡田副委員長

・NISTは講師の打診中。

小川委員長

・委員長特別謝金20,000円は課税対象になる。4月に提案した10,000円から変更になっている理由がわからない。⇒菊次センター長より「入力間違い。」と回答。

岡田副委員長

・NISTは太田氏が永田氏のいずれかが講師、いずれかが補助者を務める。

⇒意見交換後、承認。

3 女子3級昇格検定（案）について〔浦川〕

浦川副委員長

・昇級試験を実施し、専門学生（島原商業出身）の3級昇級試験の受験者が合格。
・女子に関しては研修を重ねて合格基準に達した時点で受験を打診し、希望があれば受験をさせるため、男子と受験するタイミングが違う。

菊次センター長

・点数は8.0をクリアしたとなっているが具体的な数字を出してはどうか？

→浦川副委員長より、次回からは試験の点数も明記して定例会に報告するようにする。

⇒その他異議なし。承認。

4 2021年度審判委員会総会欠席者の取扱（案）について〔菊次〕

【情報共有】

- ・小林氏は県外転出（長期出張）
- ・野宮氏、野口氏は3級に降格。
- ・森田氏は離島勤務が終わり長崎市立小島中学校に勤務している。
- ・インストラクターについては再案内をした。1名は参加の意思表示を行った。

【意見】

菊次センター長：審判とインストラクターは整合性を取るため対応は統一。

酒井：対応は個別に電話で連絡して案内をすべきでは？

小川委員長、原田副委員長：手分けして欠席者全員に個別で電話連絡にて案内する。

・欠席者には再々案内を電話で行い、それでも欠席の場合は今年度のアPOINTは行わないものとする。⇒異議なし。承認。

5 NRST開催要項（概案）について〔菊次〕

菊次センター長より概要を説明。

連帯と進化

定例会&センターミーティング 5月

NRTC

2021/5/7 (金) 19:30~「Web会議」

・一部審判員も講師を行うので「原則的にはインストラクター」という表現は変更できないか？

・「原則的には」という表現で含み切れるのでそのままどうか。

⇒その他異議なし。承認。

6 第1回合同研修会（概案）について〔岡田・浦川〕

岡田副委員長より概要を説明。

- ・コロナの影響でどのように対応するかがわからない。
- ・会場に滞在する時間を短縮するために、会場数を増やして実施することも考えられ、より多くの審判員が必要となる可能性もある。
- ・前回の反省から映像を撮りたい。

山口 GMより（高校生を対象にした副審研修について）

- ・競技規則の研修を NRST、NAC で行って、副審研修を行いたいと考えた。
 - ・今年度は登録メンバー以外のサッカー部員が会場に入って応援することも難しいので、彼らを対象に副審研修を実施したらどうか。
 - ・5/22 に副審研修を行って高総体に望めるように準備を進めていたが、現状は実施が難しそうな状況だ。
 - ・鎮西 vs 国見 2nd のゲームは研修試合に使わせて欲しい。田川先生には連絡済み。
 - ・高校生は 13:00 集合、14:00 開始（観戦研修）、16:00 ごろから TRM を利用してプラクティカル研修という流れで実施を検討していた。
- ⇒コロナの感染拡大状況を見ての判断になるため保留。

岡田副委員長

- ・（合同研修会については）対象者に合わせた目的を再検討する。

菊次センター長

- ・長崎の審判委員会がどんなことを求めているのかということを示して、啓発するいい機会なので、その側面も考慮しつつやってほしい。

⇒意見をもとに詳細を再検討。

7 新カテゴリー（概案）について〔菊次〕

菊次センター長より概要を説明。

- ・審判研修究極のカテゴリーである「強化(S)」の設置を提案。
- ・狙いは「審判研修究極のカテゴリー」とし、昇級ではなく、生涯を通じた自分への挑戦。加えて、Nagasaki Referee の範として、さらに人材育成に答える。

本山副センター長より

- ・これから昇級を目指すわけではない人たちの立場としては、自分の目指す場所が明確にあって非常にありがたい。

山口 GMより

- ・「強化」とついているからこそ入ってきにくくはないか？

→菊次センター長より、「新規の無資格者というよりは、ある一定の技能を有している必要はある。」

定例会&センターミーティング 5月

NRTC

2021/5/7 (金) 19:30~「Web 会議」

小川委員長より

- ・ 審判委員会が外に開かれていることを示す素晴らしい取り組みではないか。
- ・ 肩書きなどがなくても、一生懸命活動をしている審判員が入ってくると良い。

8 その他

松尾氏より

- ・ e-ラーニングを受講していないのに、更新講習のお金を払ったが更新ができていないという人が3名いた。せっかくやる気は感じられるが、更新のミスということで、実技をインストラクター付きで実施してもらって

山田壱岐市審判長より

- ・ 総会に参加することは当然だし賛成だが、これまでの定例会を見てもフットサル関係者の出席はないし、フットサルに関連する内容の協議はない。

今後総会にフットサルの審判員も出席するということは、フットサルの事業などについても協議をするということか？それともフットサルは別に行うか？

菊次センター長より

- ・ 慰労していた。失礼なことをした。今後の対応について委員長、副委員長と協議をして考えたい。

酒井より

- ・ 3種委員会審判副委員長についた。

岡田副委員長より

- ・ 4種審判委員長を降りて、納屋氏が後任についた。

以上。

9 議長解任

■ 確認事項

- 次回開催 (案) **6月1日 (金) 19:30~「Web 会議」**
- その他
- ・ 特になし。

■ 閉会行事

- ・ 総括 山口 GM
- ・ 日々進歩していかねばならない。
- ・ 最も重要なことは大会が成功すること。担当の方は大変ですがよろしくお願ひします。

- ・ 挨拶 原田雄次副委員長
- ・ アセッサー割をしているが、いつもご協力いただきありがとうございます。大変助かります。
- ・ 今年はこの連休で休憩ができてよかった。人生の中では初めて連休でそう思った。
- ・ 今後は改めてみんなで活動できればと思います。

【21:45 閉会】

連帯と進化